
 

Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE
intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 07/09/2019

Observation N° 8 07/09/2019 18:44:43
Par Michel HARLAUX
La construction du 2ème pont est indispensable depuis plusieurs années. Il suffit de constater chaque jour les
bouchons grandissants des voitures aux heures de bureau. D'ailleurs, pourquoi une enquête publique est-elle
nécessaire ?
De même, ne serait-ce pas l'opportunité de profiter de ces travaux pour améliorer et sécuriser la circulation dans
Moulins à savoir mettre les rues de Paris et de Decize en sens unique ; rue de Paris sud-nord et Decize nord-sud
?
Bien cordialement
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